

Pour commémorer le 75^e anniversaire du Débarquement,
Geneviève MAUGER, présidente des Amis de la cathédrale de Bayeux,
Donnera une conférence
Le vendredi 28 juin 2019, à 20 h 30,
Au monastère de la Charité de Saint-Vigor (entrée rue de l'église)
Sur le sujet suivant :

**LA COMMUNAUTE DE LA CHARITÉ
PENDANT LA SECONDE GUERRE MONDIALE**

La conférencière s'attachera à montrer le rôle très important joué pendant la seconde guerre mondiale par la communauté de la Charité, fondée à Bayeux en 1652, puis établie à Saint-Vigor-le-Grand en 1858, dans l'ancien prieuré restauré par l'évêque Odon au XI^e siècle.

Les religieuses, dont la vocation première était d'accueillir des petites filles pauvres, acceptèrent ensuite des dames désireuses de passer la fin de leur vie dans le recueillement et la prière, avant d'ouvrir un pensionnat pour les demoiselles, puis une école de filles (et enfin un I.M.P. en 1959).

Cette vie bien réglée fut largement bouleversée à partir de 1939 puisque les religieuses durent accueillir de très nombreux réfugiés avant de subir l'occupation allemande et de vivre les heures difficiles qui suivirent le Débarquement allié.